



Santiago Creel confundió a Alejandra del Moral con Enrique Vargas



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, confundió a la candidata por la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, con el militante del Partido Acción Nacional (PAN), Enrique Vargas Villegas.

Fue durante un evento que se llevó a cabo en Ecatepec, Estado de México, este domingo 16 de abril cuando el panista le cambió el apellido a la integrante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por el del panista, razón por la que **fue corregido por los presentes** y le causó gracia la situación.

“Estamos aquí para **apoyar a Ale del Villar**, Ale del Moral (...)”, fueron las palabras donde quedó registro de su equivocación; sin embargo, la situación causó más gracias, debido a que Vargas Villegas estaba compitiendo por la candidatura por el PRI, PAN y PRD. [...]

[Santiago Creel confundió a Alejandra del Moral con Enrique Vargas - Infobae](#)